



Am 2. Advent: 2 Krähen auf der Eiche

Beitrag

Gemütlich und mit reichlich Aussicht haben es sich diese beiden Krähen auf eine Eiche in Prien-Stetten am Morgen des zweiten Advent-Sonntags gemacht. Lange aber hielt die ruhige Wacht nicht an, dann ging es gemeinsam zum nächsten Baum weiter.

Fotos: Hötzelsperger









Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Advent
2. Atzing-Wildenwart
3. Chiemgau
4. Eiche
5. Krähen
6. Prien am Chiemsee